

## Pj. Wali Kota Payakumbuh Tutup Liga Askot PSSI U-20, Gasper FC Jadi Juara

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PUBLIKSUMBAR.COM](http://PAYAKUMBUH.PUBLIKSUMBAR.COM)

Dec 15, 2024 - 22:04



*Pj. Wali Kota Payakumbuh Tutup Liga Askot PSSI U-20, Gasper FC Jadi Juara*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno menutup secara resmi gelaran Liga Askot PSSI Payakumbuh U-20 yang berhasil dijuarai Gasper FC, kesebelasan dari Kelurahan Parambahan, Kecamatan Lamposi Tigo Nagori.

Pada partai puncak yang digelar di Lapangan Kapten Tantawi, Minggu

(15/12/2024), Gasper FC berhasil menaklukkan perlawanan tim dari Kelurahan Parit Rintang, Payakumbuh Barat yaitu Simper FC dengan skor tipis 1-0. Sementara untuk tempat ketiga diraih Tagada FC yang mengalahkan Putra Sicincin.

"Alhamdulillah hari ini telah sukses digelar partai final antara Gasper FC dan Simper FC. Selamat kepada Gasper FC yang berhasil keluar sebagai juara dan Simper FC sebagai Runner Up," kata Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, Minggu (15/12/2024).

Hadir dalam kesempatan tersebut Anggota DPRD Payakumbuh Wirianto, Mardion Fernandes dan Ryan Made Hanesti, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi, Kasatpol PP Doni Prayuda, Ketua Askot PSSI Payakumbuh Diki Engla, dan sejumlah tokoh masyarakat.

Suprayitno juga berterimakasih dan mengapresiasi kepada Askot PSSI Payakumbuh beserta panitia pelaksana yang sudah menyelenggarakan liga dengan baik.

"Semoga dengan adanya kompetisi seperti ini dapat melahirkan sejumlah pemain yang akan mengharumkan nama kota Payakumbuh kedepan," katanya.

Sementara itu Ketua Askot PSSS Payakumbuh Diki Enga mengatakan Liga Askot PSSI Payakumbuh U-20 dilaksanakan mulai dari 1 Agustus 2024 dan resmi berakhir 15 Desember 2024.

"Liga ini sudah 4 bulan bergulir, tujuannya memberikan ruang atau kesempatan kepada pemain muda kita beserta pelatihnya untuk berkompetisi dan mengasah kemampuan nya sekaligus untuk persiapan Pekan olahraga tingkat provinsi (Porprov) Sumbar tahun 2025," katanya. (Hms\*\*).